

30 Jahre Fasteleer für jecke Pänz in Brauweiler

Die Brauweiler Karnevalsfreunde (BKF) setzen sich für den Erhalt von Brauchtum und Karneval ein. Um Letzteres zu pflegen, wird ganz speziell auf den Nachwuchs geachtet und nicht nur aus eigenen Reihen.

Brauweiler (he). Seit vielen Jahren schon engagieren sich die BKF deshalb für die Ausrichtung des Karnevalsfestes für Kinder in Brauweiler.

Vergangenen Sonntag war es endlich wieder soweit. Das Schützenhaus an der Bernhardstraße platzte aus allen Nähten.

„Es ist keine Kinder-Karnevalssitzung“, erklärt Andreas Weyergans, Pressesprecher der BKF; vielmehr sei es ein Fest an Karneval, speziell auf Kinder abgestimmt. Die Kinder, so Weyergans, würden im Karneval immer ein wenig vergessen. Für die jungen Jecken gab es ein Rahmenprogramm mit viel Abwechslung. Kinder- und Jugendtanzgruppen zeigten ihre speziell einstudierten Tänze und Choreografien. Das Highlight für die BKF dürfte in diesem Jahr definitiv die neugegründete Gruppe ‚BKF-Kids‘ ge-



■ Viele kleine, bunt kostümierte Jecken feierten im Schützenhaus an der Bernhardstraße eine ausgelassene Karnevalsparty.
FOTO: HOLGER EICHNER

wesen sein. Trainiert werden die Pänz von Andrea Michels. Aktuell besteht das Tanzcorps zwar nur aus Mädchen, aber das soll sich möglichst bald ändern. Zukünftige Tanzoffiziere seien jederzeit herzlich willkommen, betont Weyergans.

Besuch gab es auch aus dem bekannten Vorort Brauweiler, aus Köln: Von der Kölner Narren Zunft, sowie aus Köln-Esch. Das Kinder- & Jugend-

tanzcorps der KG Pennebröder schaute ebenfalls im Abteiert vorbei. Später am Nachmittag besuchte auch noch die Kinderprinzessin Laura I. aus Hürth-Berrenrath die jungen, buntkostümierten Jecken auf ihrer Karnevalsparty. Auch im kommenden Jahr wird es das beliebte Karnevalsfest für Kinder wieder geben, versicherte der Pressesprecher der BKF.

Mehr Fotos von der Party:
WWW.WOCHENENDE-PULHEIM.DE